

**DECLARATION COMITE NATIONAL FEDERAL (CNF)
Saint Etienne, 9 et 10 avril 2024**

Le Comité National de la Fédéchimie Force Ouvrière s'est réuni les 9 et 10 avril 2024 à Saint Etienne.

Il fait sienne la résolution du Comité Confédéral National des 27 et 28 mars derniers.

Il condamne et s'opposera à toute remise en cause, même partielle, du droit de grève. De la même manière, il alerte ses syndicats sur les projets du patronat et du gouvernement concernant l'acte deux à venir du choc de simplification, qui vise à restreindre encore les droits des salariés et empêcher leur représentation auprès des employeurs.

Le Comité national fédéral n'a pas tourné la page de la réforme des retraites combattue massivement et à juste titre par l'organisation comme par des millions de salariés. Dans ce contexte, le CNF considère que les négociations interprofessionnelles ne peuvent permettre d'obtenir satisfaction sur les revendications si elles sont bornées par avance par des documents d'orientations ou de cadrage du Gouvernement.

Le CNF apporte un soutien total aux salariés des entreprises menacées de fermeture.

L'indépendance du pays nécessite une politique de sauvegarde de l'industrie et de réindustrialisation. De la même manière, la défense de la santé ne doit pas être l'ennemie de l'emploi et l'écologie ne doit pas servir de prétexte à la fermeture de sites industriels sans autre perspective que le chômage pour les salariés concernés.

Considérant que le développement de FO est prioritaire dans le cadre de notre indépendance notamment, la Fédéchimie s'est d'ores et déjà mise en ordre de marche. Le CNF mandate la commission de développement à amplifier et poursuivre les actions déjà engagées dans ce sens.

Le CNF revendique :

- L'augmentation immédiate des minima de branche au moins à hauteur de l'inflation
- Le rétablissement des CHSCT à minima pour tous les sites classés ou soumis à autorisation
- Le maintien du droit de grève tel qu'il existe aujourd'hui
- L'abrogation de la réforme des retraites.

Fait à Saint Etienne le 10 avril 2024